



18.11.2022

Wir werden sichtbar und sprechen Klartext. Elternvertreter*innen und wir, der KFV-Hessen, gemeinsam im Hessischen Landtag.

Die mündliche Anhörung um die Verschiebung des Gute-Kita-Gesetzes und die Verankerung einer Elternvertretung hessenweit (Elternbeirat auf Bundesebene) war für uns alle der erste Schritt von der Politik als Vertreter*innen aus unseren Gebieten angehört zu werden. Diese Chance haben wir genutzt und konnten uns dadurch auch persönlich kennenlernen.

Wir haben an diesem Tag auch Vieles gehört, das uns erschaudern ließ und was wir so nicht stehen lassen können. Dazu informieren wir euch demnächst. Aber die wichtigste Erkenntnis war, dass wir im Landtag gebraucht werden. Dort ist alles so weit weg von der Praxis und im Denken sehr festgefahren in alten Strukturen. Es braucht Fachkräfte und Elternvertreter*innen, um zu erinnern was „Kita“ ist: Wir sind die erste Bildungsinstitution unserer Kinder und dies ist sehr bedeutend: für die Kinder, für uns Fachkräfte, für die Eltern, die Wirtschaft und die Zukunft Deutschlands!

18.11.2022 Wir stehen zusammen mit Bundeselternvertretung der Kinder in Kitas und Kindertagespflege- BEVKI, Landeselternvertretung Schleswig-Holstein, GEB Gesamtelternbeirat der städtischen Kinderzentren Frankfurts, Stadtelternbeirat der städtischen Kindertagesstätten Wiesbaden, LEB Hessen und Initiative Familien e.V.

